

## 新宮山彦ぐるーぷ第2050回

### 行仙宿巡回整備と浦向道の新橋部材運搬

◇実施日；2019年11月3日(日) 晴

◇参加者；児嶋道夫、大江加代子、上村洋司・和美、濱野兼吉、乾克己、湯川一郎、山川治雄、村吉光夫、梶野照雄  
(10名)

前日、11月2日の夜、沖崎さんから電話があり、会友の豊嶋さんが山友2名と日帰りの予定で滝川付近から入山したが、連絡もな  
くいまだ帰宅しない。遭難の可能性もあるので確認のため滝川に向  
かう、その為明日の行事にはたぶん参加できない。と連絡を受けた。  
赤井谷や釈迦ヶ岳に精通している豊嶋さんだが、あとの二人は存じ  
上げないので、少し心配が残る。



荷物を載せて出発



村吉さんが床板を運ぶ



倒木は切除



架橋現場に荷を下ろす

見通しが良くなった

21番鉄塔で

午前8時20分、23日にノコで枝先だけを切除した倒木をチェ  
ーンソーで処理する。すぐに山川さんを先頭にメンバーの車が到着  
切り取った枝を片付けて下さる。枝を払った倒木はチェーンで山川  
車に繋ぎ、登山口まで引きずって持って行った。

登山口に到着、モノレールは上に上がっていて、送電線工事の作業  
員4名がモノレールが降りてくるのを待っていた。送電を停止して  
いる間に作業しなければならぬので、日曜日でも工事をしているよ  
うだ。

作業員を乗せたモノレールが再び降りてくるのを待つ。上村洋、村  
吉、梶野の3名を残し、他の人は歩いて登り始めた。

無人で降りてきたモノレールに荷物を積み、3名で終点まで上がる。  
児嶋さんは行仙小屋のバッテリー交換と、管理棟に太陽光発電装  
置設置のため、大型のバッテリー、ソーラーパネルなどを準備。総  
重量は30kgを越えていた。

モノレール終点で、バッテリーなどを行仙宿に運ぶ班と、橋の鋼材を架橋現場まで運ぶ班に分かれた。

一番大きなエキスバンドメタルの床板は村吉さんが背負子で、橋げたを繋ぎ止める鋼板は各々が手に持って運んだ。途中、4年ほど前に倒れて少々邪魔になっていた大木をチェーンソーで切除。ちょうど20分で架橋現場に到着、鋼材を降ろして斜木を一本切除した。モノレール終点に戻る途中でも頭上の斜木を切除し、架橋現場までの障害は排除した。



登山者が通過

薪造り

薪を運ぶ

第2ベンチの上、補給路脇に、伐採された木が集められている。マキにするため直径5cmほどの木を一本持って行仙宿を目指す。2番鉄塔に寄り道してJPハイテックの人と少し話をする。今日の工事はお昼ごろまでらしい。湯川、上村和の2名が2回目のマキ運びに降りてきた。

行仙宿に到着。上村さん、大江さんはお堂の清掃や櫓の交換、児

嶋さんはソーラーパネルを管理棟に設置する準備、その他の者で薪造りを始めた。11時前に南下する登山者が8名通過した。

山川さんをお願いして、お堂前の梅の木を切り倒して頂き、薪材とした。村吉さんが切った木を割ってくださった。

11時半を過ぎたので小屋内で昼食、食後は排気塔周りの屋根にさび止め塗料を塗る。管理棟では児嶋さんと乾さんがソーラーパネルの取付けを行っていた。



さび止め塗料を塗る

管理棟にソーラーパネル設置

村吉さん奮闘中

村吉さんは、一人で黙々と薪割り、西側斜面から引き上げた腕ほどの太さの木を山川、梶野の2名がチェーンソーで薪サイズに切断、皆で薪置き場に補充した。

薪造りが一段落したので、濱野、梶野2名で水場に降りる。

水場に異常は無かったが、台風以後殆ど雨が降っていないので、水流は細く、2〜3日で流れが無くなる状態だった。底ざらえをして小屋に戻った。

障害物の無くなったお堂前で写真を撮り下山した。



水場の状態

底ざらえ完了

本日の参加者

豊嶋さんの件が気になり、十津川経由で帰ることにして新宮組とR425で別れる。山川さんは「捜索の必要があれば行くよ」言うてくださったので、結果が判明次第電話連絡することにした。久しぶりに白谷トンネルを越え、白谷林道の分岐で一旦停車。深くえぐれていた入り口は重機で均されて、通行に支障は無いようだ。

補給路登山口から十津川村役場まで一時間弱だった。十津川警察庁舎に行つて3人の状況を聞いた。

「午後2時40分に全員の無事下山を確認しています。三人とも元気です。携帯電話も通じています」との答えだった。

沖崎さんに電話するが応答がない。上村さんと山川さんに無事下山をお知らせして、帰り道の途中なので笹の滝方向へ向かった。

新しい公衆便所の手前で放送局の四輪駆動車と対向、「警察や消防

はまだ残ってますか？」と尋ねたら「みんな帰って、誰もいませんよ」との答えだった。すぐにUターンしてこの車の後ろを五條までついて走った。この車はNHK奈良放送局の車だった。警察は十津川警察庁舎ではなく、五條警察が対応していたようだ。



全員下山

白谷林道入り口

十津川警察庁舎

行動タイム

08:30 登山口 08:50 ↓モノレール終点 09:07 ↓09:27 架橋現場 ↓10:35 行仙宿 13:15 ↓水場 13:37 ↓14:02 行仙宿 14:16 ↓登山口 15:00 ↓15:35 十津川警察庁舎

(記：梶野)

